

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan pada SD Islam Al'Ilmu Kota Bekasi yang telah dipaparkan ini diantaranya adalah :

- a. Manajemen strategi kepala sekolah memberikan perencanaan seperti bimbingan, bantuan kemudian pengelolaan juga pengawasan dan terakhir melakukan penilaian pada permasalahan yang tentu berhubungan dengan pelaksanaan proses pembelajaran yang dilakukan oleh tim kependidikan di sekolah dan terciptanya lingkungan yang menanamkan nilai-nilai keislaman yang akan menciptakan generasi penerus yang akan terus mengamalkan ajaran islam dan sunnah begitupula dengan tim kependidikan harus mampu meningkatkan kinerja supaya dapat mencapai tujuan yang diinginkan, oleh karena itu seyogyanya dapat mengaplikasikan upaya peningkatan kompetensi sosial guru.
- b. Hambatan sesuatu yang tidak dapat dihindarkan dalam menerapkan manajemen strategi karena mempunyai kendala-kendala. Tentunya dalam meningkatkan kompetensi sosial guru memperhatikan kondisi sumber daya manusia yang terkadang belum mampu menghadapi perubahan keurikulum yang kerap berubah menjadi kendala yang sangat sulit diterima dalam pembelajaran karena belum berjalanya program pembelajaran secara efisien

sehingga tujuan berubah mengikuti kebijakan yang terjadi dan begitupula ketika mempunyai perbedaan perilaku yang kurang baik tentunya dengan pengaruh lingkungan juga dapat membuat perencanaan sebelum melakukan pembelajaran.

- c. Ketika semua sudah berjalan sesuai dengan keinginan dan tujuan sekolah yang akan merasakan pada manajemen strategi yang diterapkan oleh kepala sekolah akan memperlancar proses pembelajaran dan memberikan peningkatan kepada kompetensi sosial guru yang sangat berguna bagi seluruh peserta didik karena guru akan semakin siap dalam membuat pembelajaran semakin terencana begitupula akan mencapai tujuan yang diinginkan sesuai dengan standarisasi nasional pendidikan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas peneliti berupaya memberikan saran dengan beberapa hal yang menjadikan semua pihak tentunya berkaitan dengan permasalahan telah dibahas oleh peneliti, sebagai berikut:

- a. Berdasarkan hasil penelitian mempunyai beberapa saran yang seharusnya diterapkan oleh manajemen strategi, yaitu lebih mengutamakan komunikasi dengan baik kepada guru, walimurid maupun peserta didik karena dengan perencanaan, pengelolaan, pelaksanaan dan penilaian akan berdampak kepada hasil yang diterima oleh sekolah sehingga solusi dalam hal ini peneliti memiliki upaya yang dapat dipakai untuk mengembangkan sekolah dengan selalu mengadakan evaluasi bulanan yang mengikutsertakan sumber daya

manusia yang berada di lingkungan sekolah dengan demikian bukan hanya kepala sekolah yang akan memikirkan solusi dari setiap permasalahan.

- b. Adapun kendala yang dihadapi dapat terselesaikan apabila manajemen strategi kepala sekolah berjalan dengan baik dan saran sebagai peneliti untuk lebih peka terhadap permasalahan yang sedang terjadi di sekolah utamanya ketika para tim kependidikan mendapatkan masalah maka harus di bimbing sampai masalah pembelajaran itu selesai sehingga akan mampu meningkatkan kompetensi sosial. Karena dengan bersama akan menjadi kuat begitupula misi dari peningkatan kompetensi sosial ini berjalan bersama untuk memajukan kualitas pembelajaran yang sesuai dengan standarisasi nasional pendidikan.
- c. Upaya yang akan diberikan oleh manajemen strategi kepala sekolah meningkatkan serta mengimplementasikan kompetensi sosial guru dalam pembelajaran lebih disarankan menggunakan cara yang sederhana namun dapat diterima dengan baik oleh para tim kependidikan supaya mampu membantu peserta didik jika mendapat kendala dalam pembelajaran para tim kependidikan sudah harus mampu mencari solusi yang terbaik tentunya dengan pendekatan sosial yang dimiliki akan menambah rasa kepedulian dan pastinya peserta didik akan merasa sangat senang jika para tim pendidik itu mampu berperan sebagai orang tua di sekolahnya.

